

# 地域学校協働本部だより



事務局:教育委員会生涯学習課 048-424-9150

第二中学校区地域学校協働本部では、昨年に引き続き夏休みのこの時期に「平和について学ぼう『平和を考える夏』」を中央公民館にて開催しました。

当日は、和光市で戦争を体験された富澤 實様(96歳)、ウクライナ出身のカテリーナ様 のお二人に平和について講演をしていただきました。



戦争は絶対にしてはいけないと語る富澤實様



ウクライナの現状について語るカテリーナ様  
(柳田様との問答形式で講演をしました。)

令和5年度第二中学校区地域学校協働本部 企画

## 「平和を考える夏」

新倉小学校の校庭に爆弾が落ちたこと!



みなさん知っていますか?

和光市文化団体連合会創立40周年記念

『あの日の空色〜さくじろが見たせんそう〜』より「爆撃でできた穴」

「平和ってどんなこと?」当たり前のように過ごす生活の中で、世界では争いごとが今も起こっています。今年はお二人の方に平和についてのお話イベントを開催します。友達、親子…みんなで平和について考えるきっかけにしてほしいと企画しました。」

お話をしてくださる方

富澤 實 様 (昭和22年のお生まれで、ご自身の戦争体験をお話します。)

### 参加者の感想から(一部抜粋)

- ・体験談は貴重であり、96歳でもはっきり記憶していて、「戦争をしてはいけない」は、心に響く。
- ・子どもたちには難しいところもありましたが、それでも「耳にする」ことで心の中に何か1つでも平和の大切さについて残ればよいと思っています。
- ・富澤さんの講演で、戦争前、戦争中の様子をよりくわしく学ぶことができました。
- ・戦争を起こさないためにはどうしたらよいか、考えさせられました。
- ・ウクライナの様子を聞き、戦争が早く終わることを願うばかりです。
- ・平和の大切さを実感しました。

涼しい公民館で、勉強しよう!

中央公民館では、自習室を開放して子どもたちが宿題や勉強に集中して取り組める環境を用意しています!

日によっては学習ボランティアの方がいらっしゃいます。

日程等、詳しくは、中央公民館にお問合せください。☎048-464-1123

地域学校協働本部では、主として、学校の依頼に基づき、学校の教育活動を支援し、子ども達のために、豊かな学びの創造、よりよい環境づくり等を進め、活動の輪を広げています。地域学校協働活動に興味がある方、参加してみたい方は、生涯学習課までお問合せください。☎048-424-9150